

Un navire-école de la marine russe à Cuba



La Havane, 11 juillet (RHC) Le navire-école Perekop de la Marine russe est arrivé mardi au port de La Havane, capitale de Cuba, pour y réaliser un vaste programme d'activités.

Le deuxième chef de la Marine Révolutionnaire (MGR), le capitaine de flottille José Luis Souto, et l'ambassadeur de Russie à Cuba, Victor Koronelli, étaient présents à la réception.

Lors de son entrée dans la baie de La Havane, le Perekop a tiré plusieurs salves, auxquelles a répondu une batterie d'artillerie des Forces armées révolutionnaires depuis la forteresse de San Carlos de la Cabaña.

Pendant leur séjour à Cuba, les marins russes rendront des visites de courtoisie au chef du MGR et au gouverneur de La Havane, et visiteront des sites d'intérêt historique et culturel.

La population pourra visiter le navire demain de 10h00 à 18h00 heure locale, et jeudi de 10h00 à 16h00.



Radio Habana Cuba